



BdP

Bund der
Pfadfinderinnen
und Pfadfinder

Landesverband Hessen

Landesfahrt 2019 – Wir suchen Euch!

In 1,5 Jahren ist es schon wieder soweit: Wir gehen auf Landesfahrt! Dann heißt es drei Wochen in einem unbekanntem Land unterwegs zu sein, durch Wälder oder Steppen, über Flüsse oder Seen, Täler oder Berge,... und nach 2,5 Wochen auf Fahrt gemeinsam mit Pfadfinder*innen aus ganz Hessen ein Abschlusslager mit aufregenden Tagen, langen Singerunden und unvergesslichen Stunden erleben.

Worum geht's?

Die Landesfahrt wird alle vier Jahre vom Landesverband Hessen ausgerichtet. Sie ermöglicht insbesondere jungen, aber auch allen älteren Sippen ohne großen Planungsaufwand auf Großfahrt zu gehen. Der Landesverband organisiert An- und Abreise, ein Abschlusslager und ist vor Ort für Notfälle bereit. Außerdem gibt es ein gemeinsames Vorbereitungstreffen, zu dem alle Sippenführungen kommen. Dort hilft der Landesverband bei der Planung der Reiseroute, bringt den Teilnehmenden das Fahrtenland näher und klärt offene Fragen.

Wer macht's?

Die Landesfahrt wird von einem Team ehrenamtlicher Pfadfinder*innen organisiert. Und genau da kommt ihr ins Spiel! Wir suchen eine Fahrtenleitung und Teamer*innen, die sich um die Logistik, das Programm und die Finanzen kümmern. Dabei werdet ihr vom Landesvorstand, den LB Pfadfinden, dem Landesschatzmeister und dem Landesbüro unterstützt. Wohin es gehen soll und wie das Abschlusslager aussieht bleibt eurer Kreativität überlassen!



Interesse? Meldet euch unter hessen@pfadfinden.de !